

LA PREMIÈRE CÉRÉMONIE DES DOCTEURS PARIS-SACLAY : UN FRANC SUCCÈS

Cette année, 590 étudiants ont préparé leur doctorat dans les 20 écoles doctorales de l'Université Paris-Saclay. En présence de leurs directeurs de thèse, collègues et famille, les nouveaux docteurs ont fêté leur diplôme.

vendredi 1er juillet 2016

[Palais des Congrès de Versailles](#)

C'est au palais des Congrès de Versailles que la première édition de la remise de diplôme des doctorants de l'Université Paris-Saclay s'est déroulée le 1er juillet.

En présence de Michèle Leduc, Présidente du Comité d'éthique du CNRS, membre du conseil académique de l'Université Paris-Saclay et de Claude Nahon, Directrice du Développement durable et de l'Environnement du groupe EDF, membre du conseil d'administration de l'Université Paris-Saclay, 361 docteurs de toutes les disciplines et de tous les établissements confondus ont reçu leur diplôme lors de cette cérémonie.

Notons que 62 étudiants en doctorat ont été diplômés UVSQ - Paris-Saclay entre octobre 2015 et avril 2016.

Photos de la cérémonie de remise des diplômes

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Crédits photos : Université Paris-Saclay, Marie-Béatrice Seillant

» **En savoir plus**

Site Université Paris-Saclay

» **Contact**

Annelise Gounon-Pesquet, chargée de communication scientifique
annelise.gounon-pesquet@uvsq.fr